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DURA RESPUESTA DE LA ASOCIACIÓN MAULINA 

Agrícola Central desmiente a diputado Longton que 
afirmó que empresarios buscan “mano de obra harata” 
Trabajadores extranjeros en el campo. El director del gremio, Fernando Medina, acusó ignorancia y descartó que contratación 

de extranjeros sea más económica. “Por el contrario se pagan sueldos altos porque hay una semana insatisfecha”, precisó. 

TACA, Una notoria molestia can- 
saron en nuestra región las polé- 
micas declaraciones del diputa- 
do (RN) por Valparaíso, Andrés 
Longton, sobre la idea que desli 
26 el gobierno de una regulariza- 
ción acotada de quienes ingresa- 
ron ilegalmente al país, medida 
que tendría acogida en el sector 
agrícola. 
El parlamentario sostuvo que 
“ellos piensan en el bienestar de 
sus empresas y tener mano de 
¿bra barata” lo que de inmedia- 
to fue cuestionado por el presi- 
dente de la Sociedad Nacional 

de Agricultura, Antonio Walker, 
encontrando que se trató. “de 
una falta de respeto sin nombre”. 
Su malestar tuvo eco en Agrícola 
Central a través de su director, 
Fernando Medina, en represen- 
tación de los socios y producto- 
res del campo asociados al gre- 
mio, uno de los más influyentes 
del Maule, quien se sumó al re- 
lazo y salió a responderle al 
congresista por sus dichos que 
calificó de vergonzosos y propios 
de la ignorancia, de quienes ha- 
blan sin conocer la realidad la- 
boral del rubro. 

    
A 

DESMENTIDO 

“Es una ofensa gratuita a los 
empresarios que nos dedicamos 
a la agricultura (... Hay que 
decirlo con todas sus letras, ja- 
más hemos pagado menos por 
ser extranjeros, muy por el con- 
trario lo que hemos dicho siem- 
pre es que queremos contar con 
inmigrantes legales, para poder 
cumplir completamente con el 
pago de las cotizaciones”, enfati- 
76 el dirigente con negocios en 
Huaquén, Curepto. 
Enese sentido, agregó que gran 
parte de los cultores del campo 

yz 
Un extranjero puede recibir en temporada de cosecha de cerezas, hasta 70 y 100 mil pesos 

    diarios. Son reconocidos por su capacidad de extracción. 

contratan los servicios de inmi- 
grantes, realizan el pago de las 
cotizaciones sobre el rut provi- 
sorio que las AFP o Fonasa 
otorgan al ingresar a la página 
web, con el número de pasapor- 
te. Y si bien concuerda que a 
nivel país hay una situación 
compleja en torno al proceso 
migratorio por la entrada irre- 
gular de personas de otras na- 
cionalidades, “jamás hemos he- 
cho uso ni abuso de los inmi- 
grantes para bajarlos costos de 
producción, eso es una afrenta 
gratuita que solamente habla de 
ignorancia”. 

APEGOALA 

NORMATIVA 

Asimismo, Medina precisó que 
los empresarios en su inmensa 
mayoría, “tratamos de hacer una 
gestión honesta y responsable de 
muestra actividad y nos hemos 
comprometido siempre con to- 
das las leyes que haya que cum- 
pl, 
Recordó que el rubro funciona 
con periodos acotados donde se 
tiene que trabajar a producir la 
cosecha, plantación o siembre, 
situación que exige en momen- 
tos específicos resolver con la 
mano de obra existente en el 

    Fernando Medina salió en defensa de los productores de la zona: “la inmensa mayoría hace- 
mos un trabajo honesto y responsable”. 

mercado, donde en la actualidad 
en los periodos de extracción de 
temporada se registra una alta 
demanda insatisfecha, por la n- 
suficiente disponibilidad de 
fuerza laboral para faenas fruí- 
colas que están en pleno dest- 
rrollo. “Por lo tanto no existe un 
reemplazo de mano de obra na- 
cional por extranjera, es más, se 
pagan sueldos muy altos, respeo- 
toa untrabajador cualquiera, en 
la cosecha de cerezas para darse 
cuenta que son valores muy su- 
periores al normal de los traba- 
jos porjornada, día trato” pun- 
tualizó el dirigente gremial. 

  

SESIÓN ORDINARIA 

Hoy se vuelve a reunir el concejo municipal de Curicó 
CURICÓ. A una segunda sesión 
de carácter ordinaria ha sido 
convocado para hoy viernes, 
el concejo municipal de 
Curicó, iniciándose a las 
9:00 horas, bajo la presiden- 
cia del alcalde George 
Bordachar. 
En la oportunidad destacan 
en propuestas a debatir di- 
versas solicitudes de patentes 
de alcoholes, tanto de nuevos 
contribuyentes como tam- 
bién solicitudes de renova- 
ción de patentes para el pri- 
mer semestre del 2025. 

  

PROPUESTAS 

Otro delos temas a tratar será 
autorizar la adjudicación de 
licitación pública “Mejora- 
miento de Planta de Tra! 
miento de Aguas Servidas 
para diversos sectores de la 
comuna. 
También se tratarán la pro- 
puesta de licitación pública 
para compra de furgón de car- 
a, para traslado de medica- 
mentos destinados a drogue- 
ríacomunaldel Departamento 
de Salud Municipal por un 
monto de $63.450.800. 

  

  

Otro delos temas a tratar será 
la propuesta para aprobar 
compromiso de absorber los 
costos de operación y manten- 
ción, del proyecto “Reposición 
de Relocalización Cesfam 
Sarmiento”, exponiendo el 
Departamento de Salud 
Municipal. 
Alo anterior se suma las pro- 
puestas del Departamento de 
Educación Municipal para las 
siguientes — modificaciones 
presupuestarias: N*3 Fondos 
VIE; N*2 Jardines PIE y N%S 
Fondos SEG. 

También se analizará la pro- 
puesta para aprobar Programa 
de Mejoramiento de la 
Gestión — Institucional y 
Colectiva dela Municipalidad, 
conforme a lo establecido en 
la Ley 19.803 y una propuesta 
para modificar fechas de los 
concejos ordinarios a realizar- 
se en enero y febrero 2095. 
La sesión cerrará con la ho- 
ra de incidentes donde los 
concejales dan a conocer las 
inquietudes, que han estado 
recibiendo de parte de la co- 
munidad organizada. 

  

Hoy viernes se efectuará una nueva sesión ordinaria del 
concejo municipal de Curicó.  

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

20/12/2024
    $241.559
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      23,35%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 6


